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19 июля    2018 года в ходе   публичных обсуждений результатов правоприменительной
практики по итогам деятельности Управления Роспотребнадзора по Республике Алтай
за   II квартал текущего года в целях подведения итогов мероприятия, определения его 
эффективности проведено анкетирование участников мероприятия.

  

Участникам публичных обсуждений   предложено ответить  на 8 вопросов.  В
анкетировании приняли участие 57 человек.

  

Вопросы анкеты касались категории хозяйствующего субъекта, представителем
которого является участник, сферы деятельности. Предложено  оценить полезность
проведенного мероприятия, отметить положительные моменты совещания, а также 
высказать замечания и предложения по поводу проведенного мероприятия.

  

Анализ анкет, заполненных участниками мероприятия, показал, что все участники были
достаточным образом уведомлены о мероприятии.

  

Из присутствовавших  35 % представляли индивидуальных предпринимателей,  42 % -
коммерческие организации,  20%  - государственные учреждения.

  

В мероприятии приняли участие в основном руководители юридических лиц и сами
индивидуальные предприниматели. Руководящий состав составил 47 %,  26,3 % -
индивидуальные предприниматели,     21  % - работники, 10 % - должностные лица.

  

27 % присутствовавших на мероприятии предпринимателей представляли предприятия
торговли, по 10 % - общественное питание,    медицинские организации, производство
пищевых продуктов, туристическую деятельность. Кроме этого, на совещании
присутствовали представители предприятий, оказывающих бытовые услуги
потребителям, а также представители аптек.

  

Подавляющее большинство участников отметили полезность прошедшего мероприятия.
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2 человека затруднились ответить на  вопрос. В качестве положительных моментов
совещания отмечены: актуальность, доступность материала, а также информативность
мероприятия. Доклады  представителей Роспотребнадзора вызвали живой интерес у
представителей бизнеса. Высказаны также мнения о высоком уровне организации
мероприятия.

  

В качестве предложений высказано   мнение о направлении материалов совещания в
электронном виде все участникам.

  

Итоги анкетирования, а также поступившие пожелания будут учтены специалистами
Роспотребнадзора по Республике Алтай в дальнейшей деятельности.
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